



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Februari 2025	Media	Singgalang
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa  
TANGGAL : 18 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Dinkes Kota Pariaman Siapkan Tempat CKG

#### Pariaman, Singgalang

Dinas Kesehatan Kota Pariaman menyiapkan tempat Cek Kesehatan Gratis (CKG) di seluruh Puskesmas bagi warga Kota Pariaman yang berulang tahun. Program ini mulai diberlakukan, Senin, 17 Februari 2025.

Pelaksana Tugas (Plt) Kadis Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi mengatakan bahwa Program CKG menjadi langkah nyata pemerintah Kota Pariaman dalam memberikan pelayanan kesehatan yang lebih dekat dan mudah diakses masyarakat.

Adapun tujuan dari program ini yaitu untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kesehatan sejak dini.

"Kami berharap program ini menjadi langkah awal yang baik dalam membangun budaya hidup sehat di tengah masyarakat. Dengan pemeriksaan kesehatan rutin, kita bisa mendeteksi lebih dini potensi masalah kesehatan dan mengambil langkah pencegahan yang tepat," ujarnya, Senin (17/2).

Dalam minggu pertama pelaksanaan program ini, tiga dari tujuh puskesmas di Kota Pariaman telah mulai

memberikan layanan CKG, yaitu: Puskesmas Air Santok, Puskesmas Kampung Baru Padusunan, Puskesmas Pariaman. Total warga yang telah mendapatkan layanan CKG sebanyak 33 orang, dengan rincian, 7 orang anak-anak, 22 orang dewasa, 4 orang lansia.

Berikut jenis pemeriksaan yang bisa dilakukan: Bayi baru lahir, jenis pemeriksaannya: Kekurangan hormon tiroid bawaan, Kekurangan enzim pelindung sel darah merah (G6PD), Kekurangan hormon adrenal bawaan, Penyakit Jantung Bawaan Kritis, Kelainan Saluran Empedu dan Pertumbuhan (Berat Badan, Tinggi Badan).

Balita dan Anak Prasekolah, jenis pemeriksaannya: Pertumbuhan, Perkembangan, Tuberkulosis, Telinga, Mata, Gigi, Talasemia (Pemeriksaan darah pada usia 2 tahun saja) dan Gula Darah (Pemeriksaan darah pada usia 2 tahun saja).

Dewasa dan Lansia, jenis pemeriksaannya: Merokok, Tingkat Aktivitas Fisik, Status Gizi, Gigi, Tekanan Darah, Gula Darah, Risiko Stroke, Risiko Jantung (=40 thn), Fungsi Ginjal (= 40 thn), Tuberkulosis, Penyakit Paru Obstruktif Kronis

(PPOK), Kanker Payudara (= 30 thn), Kanker Leher Rahim (= 30 thn), PKG Ulang Tahun dibagi sesuai siklus hidup dan dilaksanakan di Puskesmas dan Klinik Swasta (Fasilitas Pelayanan Tingkat Pertama/FKTP), Kanker Paru (= 45 thn), Kanker Usus Besar (= 50 thn), Mata, Telinga, Jiwa, Hati (Hep B, C, Sirosis), Calon Pengantin (Anemia, Sifilis, HIV) dan Geriatri (= 60 tahun).

Program ini mendapat apresiasi luas dari masyarakat dan tenaga kesehatan. Rio menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh tenaga kesehatan yang terlibat, seraya berharap program ini terus memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih atas semangat bapak dan ibu tenaga kesehatan. Semoga program Cek Kesehatan Gratis ini menjadi ladang pahala bagi kita semua," ungkapnya.

Dengan semangat "Sehat dimulai dari saya. Saya bisa, Anda bisa, Kita semua bisa. Pariaman pasti bisa," program CKG diharapkan dapat terus berjalan sebagai wujud nyata kepedulian Kota Pariaman terhadap kesehatan warganya. (503)

